

Nom de ton atelier	Qu'est ce que cet atelier t'a apporté ?	Un message (ou témoignage) à laisser aux prochains jeunes de terminale.
Aide aux devoirs (ACEL) - Trappes	rencontrer d'autres jeunes de terminale;l'ouverture aux autres;	C'est très enrichissant, on s'épanouit. Les enfants et animateurs sont très ouverts d'esprit, toujours souriants et nous mettent en confiance.
Aide aux devoirs (ACEL) - Trappes	autre;	Allez y dans l'optique de faire des rencontres avec des gens qui ne viennent pas du même milieu que vous. Les enfants sont attachants et très marrants. Les animateurs sont tous très sympas, tout le monde se connaît la bas ce qui fait qu'il y a une très bonne ambiance. Ça vaut vraiment le coup(le mieux c'est toujours d'y aller avec un /une pote)
Aide aux devoirs (ESSOR) - Versailles	l'ouverture aux autres;apprendre des choses nouvelles;apprendre à travailler en groupe;prendre des initiatives;	Cet atelier est très enrichissant, c'est bien plus que d'aider des jeunes enfants à faire leurs devoirs, on les accompagne, on joue avec, un vrai lien se tisse entre eux et nous (les étudiants), c'est un vrai moment de plaisir et de partage.
Aide aux devoirs (ESSOR) - Versailles	l'ouverture aux autres;autre;	Agréable de se sentir utile et d'aider
Aide aux devoirs (ESSOR) - Versailles	l'ouverture aux autres;apprendre des choses nouvelles;prendre des initiatives;	J'ai beaucoup aimé faire cet atelier. J'ai appris la patience et la bienveillance auprès d'enfants qui ont besoin d'attention et d'amour. Cet atelier m'a permis de transmettre ce que j'ai pu à un enfant que j'ai appris à connaître après de nombreuses heures passées avec lui. J'ai eu l'occasion de découvrir un lieu de vie complètement différent de celui que je connais. J'ai été très touchée par le sourire de tous ces enfants qui malgré leurs difficultés familiales ont su s'adapter à leur nouveau cadre de vie. J'ai été marqué par la joie de ceux qui, pendant l'année, ont pu retourner vivre dans leur famille. Cet atelier m'a permis de réfléchir sur ces cas familiaux particuliers. Je conseille cet atelier qui permet de nouer une relation individuelle avec un enfant et de devenir son ange gardien pendant un an.
Aide aux devoirs (ESSOR) - Versailles	l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;apprendre des choses nouvelles;	Mon atelier m'a vraiment bcp plu ! Je me sentais utile et j'ai réellement pu établir un contact avec les enfants !
Aide aux devoirs (ESSOR) - Versailles	l'ouverture aux autres;autre;	C'est très enrichissant personnellement, on donne un peu de son temps et de son amour à des enfants qui n'en reçoivent pas forcément, on se rend utile.
Aide aux devoirs (ESSOR) - Versailles	apprendre des choses nouvelles;	Au début j'étais plutôt sceptique à propos de l'aide aux devoirs mais franchement ça a été une belle expérience, aider les enfants a été enrichissant et cela m'a plus
Aide aux devoirs (ESSOR) - Versailles	l'ouverture aux autres;	J'ai aimé donner de mon temps à ce jeune et l'aider dans son travail.

Aide aux devoirs (ESSOR) - Versailles	autre;prendre des initiatives;	Cet atelier, en plus d'être humainement enrichissant permet à ceux qui le souhaitent de découvrir les réalités du milieu de l'éducation. Je le recommande aux personnes ayant une fibre sociale et une volonté d'engagement. Le travail effectué avec les enfants est véritablement passionnant.
Aide aux devoirs (Shifu Me) - NDG	l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;	Ça m'a permis de revoir des notions et d'être sûre de les avoir bien comprises. En plus ça rend service aux élèves et ça leur permet de reposer des questions sans la pression de la classe. Ils sont alors plus à l'aise et ils peuvent être sûrs d'avoir tout compris. Les horaires sont flexibles, il suffit de se mettre d'accord donc c'est pratique.
Aide aux devoirs (Shifu Me) - NDG	prendre des initiatives;	Atelier très gratifiant qui permet de renforcer le sentiment d'unité au sein du lycée. C'est super de voir progresser des élèves au fur et à mesure de l'année!
Aide aux devoirs ARPEJ78 (quartier Jussieu)	apprendre des choses nouvelles;l'ouverture aux autres;apprendre à travailler en groupe;	On n'a pas forcément l'occasion d'aider un jeune pour ses devoirs, cela crée des liens et ça reste une expérience enrichissante, ainsi qu'humaine ! Peut être cela vous permettra-t-il de développer vos talents pédagogiques ?
Aide aux devoirs ARPEJ78 (quartier Jussieu)	l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;apprendre à travailler en groupe;apprendre des choses nouvelles;	Professeur ou pas à l'avenir : faites cet atelier à raison d'1heure par semaine, ni prenant, ni perturbant, légèrement gratifiant mais instructif, enrichissant et structurant. Chaque séance est une occasion nouvelle pour réviser, nouer des liens et tout recommencer. J'arrivais certain qu'en sortant il aimerait Rimbaud, écrirait de son mieux et compterait de tête. Hélas rien de tout ça ! "Ma Bohême" pouvait continuer d'errer car pendant ce temps j'avais révisé Thalès, découvert que Première s'abrège -re- et non -ère, appris la patience mais pas à faire plus court. Finalement, ce que vous avez qu'il n'a pas eu c'est un meilleur prof, un peu de confiance en soi et la conscience qu'avant la culture il faut maîtriser les bases (orthographe, calcul et sport ou plus) -la meilleure voie en somme pour susciter l'intérêt à l'endroit d'une matière.
Aide aux devoirs ARPEJ78 (quartier Jussieu)	apprendre des choses nouvelles;l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;apprendre à travailler en groupe;	Professeur ou pas à l'avenir : faites cet atelier à raison d'1heure par semaine, ni prenant, ni perturbant, légèrement gratifiant mais instructif, enrichissant et structurant. Chaque séance est une occasion nouvelle pour réviser, nouer des liens et tout recommencer. J'arrivais certain qu'en sortant il aimât Rimbaud, écrivît de son mieux et comptât de tête. Hélas rien de tout ça ! "Ma Bohême" pouvait continuer d'errer car pendant ce temps j'avais révisé Thalès, découvert que Première s'abrège -re- et non -ère, appris la patience mais pas à faire plus court. Finalement, ce que vous avez qu'il n'a pas eu c'est un meilleur prof, un peu de confiance en soi et la conscience qu'avant la culture il faut maîtriser les bases (orthographe, calcul et sport ou plus) -la meilleure voie en somme pour susciter l'intérêt à l'endroit d'une matière.

Aide aux devoirs ARPEJ78 (quartier Jussieu)	l'ouverture aux autres;apprendre des choses nouvelles;prendre des initiatives;autre;	C'est un atelier qui nous permet de connaître d'autres enfants, adolescents. Ces enfants sont très accueillants et chaleureux, ils travaillent mais ils savent aussi rigoler, on s'y sent intégré dès la première semaine. J'ai passé une très bonne année avec la jeune avec qui j'étais, je lui ai permis de s'améliorer et elle m'a permis de faire quelque chose d'autres, d'aider quelqu'un durant mon année.
Aide aux devoirs ARPEJ78 (quartier Jussieu)	l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;autre;	Cet atelier m'a beaucoup apporté et m'a montré que nous n'étions pas tous égaux face à l'éducation. A ARPEJ, j'ai rencontré des jeunes qui pour la plupart ont des parents qui parlent peut-être le français et qui ne peuvent donc pas les aider dans tous les domaines. A ARPEJ, j'ai pu aider des jeunes à travailler mais j'ai aussi tissé des liens avec eux car ils sont très motivés à progresser et toujours de bonne humeur! L'ambiance au sein de l'association est très agréable!
Animation vacances (ACEL) trappes	l'ouverture aux autres;apprendre à travailler en groupe;	c'était une très bonne expérience, on a pu rencontrer des enfants et vraiment créer un lien avec eux au cours d'une semaine.
Animation vacances (ACEL) trappes	l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;rencontrer d'autres jeunes de terminale;	Très très bonne expérience, des gens super sympas une ambiance vraiment bonne !
Animation vacances (ACEL) trappes	l'ouverture aux autres;apprendre à travailler en groupe;rencontrer d'autres jeunes de terminale;	Très enrichissant ☺
Animation vacances (ACEL) trappes	l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;	C'était une semaine fantastique, tant avec les enfants qu'avec les autres animateurs
Animation vacances (ACEL) trappes	l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;rencontrer d'autres jeunes de terminale;	L'atelier a été une superbe découverte, que ce soit au sein des membres de Grandchamp ou avec les enfants et les animateurs de l'ACEL. J'ai adoré passer cette semaine à leur côté, dans les bons moments (apprentissage du vélo pour certains, visite du stade de France) comme dans les moins amusants (l'aide aux devoirs, mais il faut bien y passer). Elle fut très épuisante mais tellement plaisante. Si je devais recommander cet atelier je le ferais à 100%.
Animation vacances (ACEL) trappes	l'ouverture aux autres;rencontrer d'autres jeunes de terminale;	Je conseille cet atelier car il m'a permis de découvrir de nombreux enfants souriants, de rencontrer des personnes de Grandchamp et de passer une super semaine.
Animation vacances (ACEL) trappes	l'ouverture aux autres;rencontrer d'autres jeunes de terminale;prendre des initiatives;	Malgré le fait que les relations avec les animateurs ne se sont pas bien passées pour notre groupe, que l'organisation n'était pas vraiment au rdv, le contact avec ces enfants qui ont un passé très compliqué est très enrichissant. C'est une expérience qui nous fait ouvrir les yeux. Et ça nous permet d'aider les enfants et leur apporter un peu de joie dans leur vie de tous les jours.

Animation vacances (ACEL) trappes	apprendre des choses nouvelles;l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;apprendre à travailler en groupe;rencontrer d'autres jeunes de terminale;	Oui carrément, si vous avez un bon esprit, si vous aimez les enfants vous allez kiffer et même si vous les aimez pas vous allez kiffer !! Y'a une bonne ambiance, des bons délires avec les animateurs, soyez de bonnes humeurs et dynamique et ça sera super !
Animation vacances (ACEL) trappes	autre;	C'est une belle expérience où on va terminer avec un petit pincement au cœur car on peut s'attacher facilement aux enfants. Il faut tout de même se préparer à passer cinq jours du matin au soir à travailler, ce n'est donc pas des vacances entre copains. C'est physique mais ça vaut le coup d'être vécu si on aime passer du temps avec les enfants, et pourquoi pas arriver à tisser du lien avec les autres animateurs si possible.
Assistant d'anglais	l'ouverture aux autres;	L'atelier d'assistant d'anglais est enrichissant car il permet une prise de responsabilité et une écoute envers les autres. J'ai beaucoup aimé et je le recommande vivement.
Assistant d'anglais	l'ouverture aux autres;apprendre à travailler en groupe;	J'ai beaucoup aimé l'atelier "assistant en anglais" puisque cela donne aux terminales SI l'opportunité de partager leur connaissance de la culture anglophone avec des élèves qui n'ont pas eu cette chance. Le fait de les voir souvent permet de bien connaître les élèves. Chaque cours est assez ludique et n'est pas simplement une classe, c'est un échange qui aide à la fois les élèves mais aussi les assistants puisque les deux s'entraident à développer des qualités différentes. Ayant fait cet atelier, je le recommande fortement et en plus de tout, c'est une bonne activité à mettre sur les dossiers d'école supérieures anglophone.
Assistant d'anglais	l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;apprendre à travailler en groupe;	Permet de mettre ces capacités en anglais au service d'autrui
Bouge Ta Planète (CCFD - Terre Solidaire)	apprendre des choses nouvelles;rencontrer d'autres jeunes de terminale;	très bonne ambiance, animateur gentil et à l'écoute, motivé avec de bon projets
Bouge Ta Planète (CCFD - Terre Solidaire)	apprendre des choses nouvelles;	
Bouge Ta Planète (CCFD - Terre Solidaire)	prendre des initiatives;rencontrer d'autres jeunes de terminale;l'ouverture aux autres;	Rencontre sympa avec des jeunes.

C.H.C.V. Chaque Histoire Compte Vraiment	apprendre des choses nouvelles;l'ouverture aux autres;	C'était une expérience très enrichissante, tant sur le plan humain que sur le plan académique, qui m'a permis de rencontrer une personne extraordinaire et d'améliorer mes compétences d'écriture.
C.H.C.V. Chaque Histoire Compte Vraiment	prendre des initiatives;l'ouverture aux autres;	Je pense que tous les ateliers demandent un engagement de la part du jeune, mais celui-ci en particulier. C'est un gros travail en plus de toutes les exigences scolaires de terminale qu'il fait être prêt à assumer. Il faudrait peut-être plus prévenir les jeunes à ce à quoi ils s'engagent, car c'est très prenant. Je sais que dans notre groupe de jeunes, nous avons, pour la plupart, eu un moment de découragement face à la charge de travail et aux difficultés de communication avec la maison de retraite. Toujours est-il que les rencontres sont formidables et que malgré les moments plus difficiles, on sort fier et grandi de ce type d'engagement bénévole. Si vous pensez que c'est vous qui rendez un service envers la personne, en fait, c'est l'inverse ! On apprend à écouter, à ressentir, à s'oublier et à se rendre digne de la confiance d'une de nos aînées. Un lien très fort est créé même si l'on ne s'en rend pas vraiment compte au début. Le travail d'écriture est un exercice formidable puisqu'il faut adopter la juste distance entre l'authenticité du récit de la personne, ce qui implique de la connaître, et qui nous sommes et comment nous vivons les faits qui nous sont racontés. C'est un superbe atelier que je recommande certes à ceux qui aiment l'écriture, mais plus largement à quiconque veut faire l'expérience d'une rencontre inattendue et déroutante.
C.H.C.V. Chaque Histoire Compte Vraiment	l'ouverture aux autres;apprendre des choses nouvelles;	C'est vraiment une bonne expérience de parler avec une personne âgée. Les découvertes qu'on fait sur la personne sont touchantes. On en apprend vraiment plus sur la génération précédente et leur façon de vivre qui donne à voir d'autre façon de réfléchir. Le lien qu'on construit avec ses personnes est vraiment quelque chose qui restera même si nous ne sommes plus en contact avec cette personne.
C.H.C.V. Chaque Histoire Compte Vraiment	l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;	C'est un atelier formidable, qui nous fait rencontrer des personnes âgées qui ont envie de parler et partager leur vie. Très enrichissant sur le point de vue social et aussi les opportunités d'écriture qu'il permet. Faire cependant attention, c'est un atelier qui demande énormément de temps et d'investissement, pour aller voir la personne une fois par semaine, en aval préparer les séances, relire ses notes et le travail d'écriture. Mais ça vaut le coup pour l'expérience incroyable.

C.H.C.V. Chaque Histoire Compte Vraiment	l'ouverture aux autres; apprendre des choses nouvelles;	<p>Si vous aimez écrire, que vous êtes prêts à vous engager sérieusement sur un an, et que vous êtes ouverts aux rencontres... alors cet atelier est pour vous. Participer au projet CHCV, c'est accepter de découvrir une personne au-delà des apparences ; c'est prendre le temps de découvrir une vie, une histoire, une personnalité, bien plus profondément que la plupart des gens que vous connaissez.</p> <p>Mais c'est aussi un vrai apprentissage de la bonté : la personne que vous allez apprendre à connaître n'a pas forcément eu une vie extraordinaire. Ce sera à vous de poser sur elle un regard bienveillant, et de poser les bonnes questions pour trouver toute la beauté de sa vie - et la beauté, il y en a partout, même dans les petites choses les plus ordinaires. À vous de bien préparer les séances... choisissez les bonnes questions, et n'hésitez pas à être curieux !</p> <p>Et en ce qui concerne l'écriture, ne vous en faites pas : vous serez accompagnés par Mmes Julliard et Charlemagne, qui ont été extrêmement présentes et réactives. Le seul pré-requis pour cet atelier, c'est d'aimer écrire, et d'être prêt à y consacrer du temps ! Un conseil : commencez à écrire le plus tôt possible, et SURTOUT, ne vous appuyez pas trop sur les enregistrements, prenez des notes en plus. Sinon, vous allez vous y perdre, et je vous garantis qu'aller ré-écouter tous les enregistrements trois semaines avant de rendre le manuscrit... c'est super fastidieux, j'y ai passé un nombre d'heures assez dingue.</p> <p>Mais en dehors de ces détails, les conseils de Mme Julliard m'ont permis d'améliorer mon style, et découvrir les enjeux qui entourent l'écriture d'un livre, et sa publication.</p> <p>Dernière chose : la personne que vous rencontrerez n'a peut-être pas de famille pour venir la visiter ; prendre cet engagement auprès d'elle, c'est aussi lui dire qu'elle a de la valeur, qu'elle est intéressante, et que vous vous souciez sincèrement d'elle.</p> <p>Peut-être que le début de vos rendez-vous ne sera pas facile (il faut du temps pour s'approprier, surtout si la personne en face de vous est blessée, ou manque de confiance en elle). Cela demande de la patience, des efforts, et la persévérance nécessaire pour ne pas abandonner devant la première difficulté. N'oubliez jamais que ces personnes sont âgées, et qu'elles souffrent beaucoup physiquement - et parfois moralement. Elles ont toute une vie, pas forcément évidente d'ailleurs, derrière elle ! Et elles n'ont pas toujours l'occasion de passer du temps avec des jeunes, et de s'adapter aux autres. Mais en échange, vous recevrez beaucoup, et vous allez vraiment vous dépasser humainement !</p>
---	---	--

C.H.C.V. Chaque Histoire Compte Vraiment	l'ouverture aux autres;apprendre des choses nouvelles;	Cet atelier va te demander une grande implication, mais c'est une aventure magnifique sur laquelle tu ne t'embarques pas seul: les animateurs se rendent vraiment disponibles. De plus, si tu cherches à faire une expérience de vie, cet atelier est parfait pour toi: tu vas donner bien plus que quelques heures, mais réellement de ta personne, et il en va de même pour la personne âgée que tu vas rencontrer. C'est quoiqu'il arrive une rencontre enrichissante qui t'attends, et une formation constructive par l'écriture. Bref, un charmant chemin avant de devenir adulte.
C.H.C.V. Chaque Histoire Compte Vraiment	l'ouverture aux autres;	Expérience d'écriture très enrichissante et belles rencontres
C.H.C.V. Chaque Histoire Compte Vraiment	l'ouverture aux autres;	Cet atelier est très enrichissant humainement mais demande beaucoup de temps. Les visites sont assez longues, ce qui n'est pas désagréable pour véritablement créer un lien, et l'écriture demande un investissement, une rigueur et un grand nombre d'heures.
Capt'ain Avance Au Large	apprendre des choses nouvelles;l'ouverture aux autres;	Je recommande cet atelier car il beaucoup plus qu'il ne laisse imaginer.
Chefs et Cheftaines	prendre des initiatives;apprendre à travailler en groupe;	Le scoutisme est une très belle école de la vie !
Chefs et Cheftaines	prendre des initiatives;	
Chefs et Cheftaines	apprendre des choses nouvelles;prendre des initiatives;l'ouverture aux autres;autre;	Cet atelier m'a permis de grandir et de faire grandir mes louveteaux. J'ai pu mettre ma créativité au service de la préparation des sorties et du camp d'été. J'ai pu tisser des liens forts avec les autres cheftaines de ma maîtrise ainsi que d'autres cheftaines de toute la France que j'ai rencontré lors de ma formation (CEP1).
Commerce équitable (Artisans du Monde)	apprendre des choses nouvelles;	Car c'est une belle cause
Commerce équitable (Artisans du Monde)	apprendre des choses nouvelles;l'ouverture aux autres;	L'animatrice est gentille et avant je ne savais pas ce qu'était le commerce équitable
Commerce équitable (Artisans du Monde)	apprendre des choses nouvelles;l'ouverture aux autres;apprendre à travailler en groupe;rencontrer d'autres jeunes de terminale;	.

Commerce équitable (Artisans du Monde)	apprendre des choses nouvelles;prendre des initiatives;	Cet un atelier permet non seulement de s'engager pour une bonne cause, il permet de savoir concrètement ce que l'on peut faire en tant qu'individu pour rendre le monde plus juste. En approfondissant un peu les thèmes et problématiques abordées pendant l'atelier, on peut aussi en apprendre beaucoup sur diverses cultures, le fonctionnement des ONG et le commerce international en général !
Création de costumes	apprendre des choses nouvelles;apprendre à travailler en groupe;rencontrer d'autres jeunes de terminale;	Cela m'a appris à développer de nouvelles compétences, tout en rencontrant de nouvelles personnes. Cela est très satisfaisant à la fin de l'année de voir tout notre travail terminé et valorisé par les comédiens qui vont jouer dans nos costumes.
Création de costumes	rencontrer d'autres jeunes de terminale;apprendre à travailler en groupe;prendre des initiatives;	J'ai toujours aimé coudre, mais cette année je n'ai pas trop eu le temps donc j'étais contente d'avoir dans mon emploi du temps un moment dédié à ça, qui permet d'utiliser ses mains et son Imagination pour réaliser des costumes qui vont rester dans le temps. C'est agréable de pouvoir faire quelque chose que l'on aime toutes les semaines, pour faire une pose dans le travail et même dans la vue du lycée Merci beaucoup madame d'avoir tout organisé pour nous, et de nous avoir soutenus tout au long de ces 3 années !
Création de costumes	apprendre à travailler en groupe;rencontrer d'autres jeunes de terminale;apprendre des choses nouvelles;prendre des initiatives;	Pour ceux qui adorent la couture, mais surtout le bricolage, etc, l'atelier création de costumes c'est génial, ça permet de se détendre pendant 2 heures dans un endroit très chouette et calme, avant les heures de cours. C'est une pause parfaite à la fin de la semaine, dans un petit groupe avec toujours quelque chose à faire, et à la fin de la séance, la fierté d'avoir créer quelque chose de beau. L'avantage c'est que ce n'est pas immuable, chacun propose ses idées, travaille seul ou en binôme, à son rythme, en testant de nouvelles choses lorsqu'on a envie de changer, pour un rendu final très sympa !!
Création de costumes	apprendre des choses nouvelles;	Super atelier On a appris/ approfondi nos bases en couture, crée des costumes,... très sympa
Création de costumes	apprendre des choses nouvelles;rencontrer d'autres jeunes de terminale;	Il y avait une très bonne ambiance au sein de l'atelier et c'était très agréable. J'ai pu apprendre de nouvelles choses et rencontrer de nouvelles personnes. J'ai passé des très bons moments
Création de costumes	apprendre des choses nouvelles;prendre des initiatives;rencontrer d'autres jeunes de terminale;	Atelier très créatif, intéressant et utile mais aussi très ludique et agréable.
Du caté autrement (Sacré Coeur)	prendre des initiatives;	Je recommence mon atelier aux prochains jeunes, car il m'a permis de partager/ témoigner de ma foi tout en proposant des activités aux jeunes 4ème.

Du caté autrement (Sacré Coeur)	l'ouverture aux autres;apprendre des choses nouvelles;prendre des initiatives;rencontrer d'autres jeunes de terminale;	une expérience très enrichissante qui permet de rompre avec la monotonie du lycée. Nous apprenons tout autrement dans un cadre plus chaleureux et où chacun peut aider l'autre dans sa réflexion ou dans son action, peu importe l'âge, pas besoin d'être un philosophe connu pour changer le monde!
Du caté autrement (Sacré Coeur)	l'ouverture aux autres;apprendre à travailler en groupe;rencontrer d'autres jeunes de terminale;autre;	C'est un atelier intéressant qui permet de rencontrer des jeunes qui sont plus ou moins impliqués dans la religion. Cela permet également de se poser des questions sur notre propre foi. Il faut sans cesse trouver des façons d'aborder les sujets qui ne soient pas trop ennuyants. C'est un atelier très enrichissant.
Du caté autrement (Sacré Coeur)	apprendre des choses nouvelles;l'ouverture aux autres;	Cet atelier permet de s'ouvrir aux autres et de pouvoir témoigner de sa foi tout les jours. Cet atelier m'a beaucoup appris car j'ai pu me connaître moi même afin de pouvoir aider les autres à comprendre la foi
Du caté autrement (Sacré Coeur)	prendre des initiatives;l'ouverture aux autres;	Un super atelier qui nous permet, à nous élèves, d'éveiller le sentiment chrétien dans les cœurs des collégiens. Cet atelier m'a aussi apporté une meilleure connaissance de certains enseignements de l'Eglise par leur appropriation pour les cours.
Du caté autrement (Sacré Coeur)	l'ouverture aux autres;apprendre des choses nouvelles;	cet atelier m'a permis de rencontrer des jeunes, de parler avec eux de la religion mais aussi des difficultés qu'on peut rencontrer lorsqu'on est au collège (amitié, scolarité, famille). J'ai beaucoup appris sur eux et les cours m'ont permis de me mettre dans la peau d'animateurs!
Du caté autrement (Sacré Coeur)	autre;	C'est pas un gros effort et c'est très sympa. Au début on se dit que parler à des 4eme ça peut être ennuyant mais c'est vraiment très sympa
Du caté autrement (Sacré Coeur)	l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;apprendre à travailler en groupe;	C'était une très bonne expérience et, ayant été au collège au Sacré Coeur, ça m'a rappelé de bons souvenirs !
Du caté autrement (Sacré Coeur)	l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;	- enrichissant pour eux comme pour moi : avec notre duo nous réfléchissions à la façon où nous allions aborder certains thèmes. Sous quel angle présenter l'amitié? Ensuite une deuxième réflexion était faite par les élèves. Cela donnait un moment d'échange très profond et sincère. - agréable : les élèves de 4 eme ont toujours le sourire et sont prêts à participer à la discussion - responsabilisant : rendre intéressant 1 h de discussion ? ça s'apprend très bien et très vite.
Ecole primaire Saint Pierre	autre;	J'ai été super bien accueillie et intégrée
Ecole primaire Saint Pierre	apprendre des choses nouvelles;l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;	C'est un atelier que j'ai beaucoup aimé. Je me suis beaucoup attaché aux enfants

Ecole primaire Sainte Agnès	l'ouverture aux autres;apprendre des choses nouvelles;apprendre à travailler en groupe;prendre des initiatives;	Je recommande grandement cet atelier. Passer 2 heures par semaine dans une école est vraiment très agréable, les enfants sont adorables et les institutrices très accueillantes et bienveillantes ! A l'issu de ces 2 heures je ressortais toujours avec le sourire et surtout de bonne humeur, parfait pour commencer une journée de cours ! J'ai vraiment adoré cet atelier.
Ecole primaire Sainte Agnès	prendre des initiatives;apprendre des choses nouvelles;	Les enfants de la petite section de Sainte Agnès nous oblige chaque semaine à laisser toutes nos préoccupations aux vestiaires, si ils sont parfois excités, ils sont surtout très attachants. On les suit toute l'année, on les voit devenir de jeunes enfants, s'épanouir dans leur développement, c'est très enrichissant. On est pour eux ni la maîtresse, ni les parents, on devient une figure adulte qu'ils attendent chaque vendredi, qui est là pour jouer avec eux, les faire rire, leur apprendre nos connaissances, et parfois soulager un peu la maîtresse. Cette expérience à été particulièrement marquante pour moi, j'ai adoré m'occuper de cette classe de petite section !
Ecole primaire Sainte Marie	prendre des initiatives;apprendre à travailler en groupe;l'ouverture aux autres;	Très bonne ambiance avec la maîtresse et les enfants !
Ecole primaire Sainte Marie	l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;apprendre des choses nouvelles;rencontrer d'autres jeunes de terminale;	On se rapproche vraiment des enfants et c'est super de se sentir utile. On entretiens une vraie relation avec les enfants !
Ecole primaire Sainte Marie	apprendre des choses nouvelles;prendre des initiatives;rencontrer d'autres jeunes de terminale;	Les enfants sont adorables et j'ai passé de très bon moments avec eux je vous le conseil.
Ecole primaire Sainte Marie	apprendre des choses nouvelles;l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;apprendre à travailler en groupe;	Si vous aimez être avec les enfants, leur apprendre et leur transmettre des choses et ainsi créer un lien fort, alors cet atelier est fait pour vous ! Les animateurs sont très gentils et à l'écoute et très accueillant ! Merci à notre dame du GrandChamp pour nous avoir permis de bénéficier d'une telle opportunité !
Ecole primaire Sainte Marie	l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;autre;	travailler avec de jeunes enfants est très satisfaisant puisqu'on les voit grandir et s'épanouir ! de plus c'est une dose d'énergie et de mignonnerie pour commencer la journée
Ecole primaire Sainte Marie	apprendre des choses nouvelles;l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;	L'atelier école maternelle est très enrichissant, surtout pour les classes ULIS car cela m'a permis d'ouvrir a des choses que l'on ne voit pas quotidiennement, aider des personnes qui sont en difficulté et dans le besoin. Pour ma part ce fut une expérience a refaire et très positive.

Ecole primaire Sainte Marie	l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;apprendre à travailler en groupe;apprendre des choses nouvelles;	Je recommande cet atelier à tous ceux qui aiment s'occuper des enfants. Cet atelier m'a apporté énormément de joie et ce fut une expérience incroyable. Les enfants sont juste adorables et vous développerez très vite un lien avec eux (c'est très dur de les quitter en fin d'année).
Ecole primaire Sainte Marie	prendre des initiatives;rencontrer d'autres jeunes de terminale;autre;	Les maternelles sont tellement attachants et l'ambiance de classe est très sympa !
Ecole primaire Sainte Marie	prendre des initiatives;apprendre à travailler en groupe;	Maîtresse adorable, bienveillante Les enfants nous rendent bien le fait que l'on s'occupe d'eux, ils sont attachant. Moments hors du temps dans une semaine plutôt chargé en général.
Ecole primaire Sainte Marie	l'ouverture aux autres;apprendre des choses nouvelles;apprendre à travailler en groupe;	Accompagner les enfants tout le long de l'année et les voir grandir m'a beaucoup apporté. J'ai pu apprendre à les connaître et comprendre comment les aider aussi bien dans l'enseignement qu'humainement. On apporte aux enfants et eux nous apportent beaucoup aussi! Ils me manquent déjà!
Ecole primaire Sainte Marie	apprendre des choses nouvelles;l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;	C'est une expérience très enrichissante où l'on peut transmettre son savoir aux enfants et développer de nombreuses qualités (écoute, patience, organisation, créativité...).
Ecole primaire Sainte Marie	l'ouverture aux autres;	Cela permet de mieux comprendre le métier d'enseignant et ce sont des bonnes expériences avec des enfants
Ecole primaire Sainte Marie	l'ouverture aux autres;	
Ecole primaire Sainte Marie	l'ouverture aux autres;	les petits sont très attachants. on est toujours contents de les voir.
Ecole primaire Sainte Marie	apprendre des choses nouvelles;prendre des initiatives;l'ouverture aux autres;	Cela m'a permis d'être plus responsable et d'améliorer ma pédagogie en apprenant des nouvelles notions aux élèves
Ecole primaire St Symphorien	prendre des initiatives;apprendre des choses nouvelles;	c'est une activité que je n'aurais pas pu faire ou pas eu l'occasion de faire autrement Moments privilégiés avec des plus jeunes Sentiment d'être utile et d'apporter aux jeunes, qui eux aussi nous apprennent des choses Merci beaucoup pour l'organisation de ces ateliers!
Ecole primaire St Symphorien	l'ouverture aux autres;autre;	Cette atelier était particulièrement intéressant pour moi car c'était mon école primaire
Ecole primaire St Symphorien	l'ouverture aux autres;	On apprend à s'ouvrir aux plus jeunes.

Ecole primaire St Symphorien	prendre des initiatives;apprendre à travailler en groupe;	c'est l'occasion de rencontrer des plus petits et de créer des liens avec eux tout en s'amusant.
Ecole primaire St Symphorien	l'ouverture aux autres;apprendre des choses nouvelles;	Je pensais que ça allait être un peu ennuyeux d'aider des petits (grande section) mais au final c'était génial on devient leur amis et ils sont très drôle et super sympas ☺
Evènementiel Spectacle Grandchamp	prendre des initiatives;apprendre des choses nouvelles;rencontrer d'autres jeunes de terminale;	Tu organises et participes réellement aux évènements de Grandchamp. Tu travailles en groupe et tu apprends à gérer toutes les préparations dans la créativité et dans les temps. C'est génial ! Tu fais la pub pour l'une des troupes de théâtre du lycée donc tu es directement dans les coulisses !
Evènementiel Spectacle Grandchamp	apprendre à travailler en groupe;	Malgré quelques problèmes quelques fois avec les adultes, l'ambiance reste bonne et les projets menés sont intéressants
Evènementiel Spectacle Grandchamp	apprendre des choses nouvelles;prendre des initiatives;	Pour tous ceux qui veulent faire une école de commerce, cet atelier vous aidera a vendre des évènements, et pour ceux qui sont plus intessés pas le show-biz (one man show, spectacles, escort, ou même présentateur télé, journaliste...), certaines parties de l'atelier consistant a préparer l'évènement et a gérer l'organisation seront faites pour vous.
Evènementiel Spectacle Grandchamp	apprendre des choses nouvelles;prendre des initiatives;apprendre à travailler en groupe;autre;l'ouverture aux autres;	Cela permet de participer aux événements du lycée différemment (organisation), d'apporter le point de vue d'un lycéen, d'apprendre à travailler en groupe. Cependant il faut être motivé/e avant de s'engager.
Evènementiel Spectacle Grandchamp	rencontrer d'autres jeunes de terminale;apprendre des choses nouvelles;	C'était super d'organiser les événements du lycée comme le carnaval et Noël !!
Evènementiel Spectacle Grandchamp	apprendre des choses nouvelles;l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;apprendre à travailler en groupe;	C'est un atelier très intéressant, qui nous permet vraiment d'organiser les fêtes du lycée.
Hospitalier à Lourdes	apprendre des choses nouvelles;l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;	C'est vraiment une expérience à vivre
Hospitalier à Lourdes	l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;apprendre à travailler en groupe;rencontrer d'autres jeunes de terminale;apprendre des choses nouvelles;	Un moment incroyable je recommande à 100%. Entre service des malades, découverte de Lourdes et bons moments entre amis (☺). Un moment inoubliable avec des beaux moments entre hospitaliers et malades!

Hospitalier à Lourdes	rencontrer d'autres jeunes de terminale; apprendre à travailler en groupe; prendre des initiatives; l'ouverture aux autres; apprendre des choses nouvelles;	L'atelier Hospitalité à Lourdes nous a permis de mieux nous connaître entre nous et d'aider les autres qui en ont besoin. La semaine permet une belle coupure dans l'année de terminale pour revenir plein d'énergie en cours.
Hospitalier à Lourdes	l'ouverture aux autres; rencontrer d'autres jeunes de terminale;	Être hospitalier à Lourdes est quelque chose de très fort à vivre. Grandchamp offre la possibilité de vivre cette expérience, alors fonce!
Hospitalier à Lourdes	l'ouverture aux autres; apprendre à travailler en groupe; rencontrer d'autres jeunes de terminale; apprendre des choses nouvelles; prendre des initiatives;	Cet atelier est extrêmement bénéfique car il permet de vivre un pèlerinage complet à Lourdes et de développer son sens du partage, de l'écoute. Les malades rendent le pèlerinage unique !
Hospitalier à Lourdes	apprendre des choses nouvelles; l'ouverture aux autres; rencontrer d'autres jeunes de terminale;	Une expérience UNIQUE entre service des malades, ressourcement personnel et bonnes soirées au bar ! Foncez n'attendez plus
Initiatives écologiques	prendre des initiatives; apprendre à travailler en groupe; apprendre des choses nouvelles;	C'est un atelier qui nous permet de nous rendre utiles et qui nous apprend à avoir des responsabilités. Il nous permet aussi d'être en contact avec la nature (jardinage, abeilles, moutons...), ce qui est plutôt bien pour commencer une journée de cours.
Initiatives écologiques	l'ouverture aux autres; apprendre des choses nouvelles;	Découverte du lycée, le contact avec la nature peut être apaisant

J2S (Paray le Monial)	l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;apprendre à travailler en groupe;rencontrer d'autres jeunes de terminale;apprendre des choses nouvelles;	<p>J'ai vraiment passé deux semaines et demi incroyables ! Je suis tellement reconnaissante d'avoir pu vivre cette expérience. La bienveillance des gens, la fraternité, la vie de foi c'était génial. Et j'ai trouvé que les temps pour soi et de travail étaient vraiment bien répartis on restait libres de s'amuser (les soirées chez rosa et les baignades dans le canal...) et en même temps on pouvait enrichir sa foi d'une si belle manière. Moi qui avait perdu l'habitude de penser à Dieu là-bas j'ai eu l'occasion en unisson avec le reste des J2S de me reconnecter à lui et ça m'a vraiment fait du bien. Les temps d'adoration et de louange que je pensais allaient m'ennuyer sont devenus une routine que j'ai pris plaisir à réaliser pendant ces semaines passées au sein de l'esm.</p> <p>J'ai fait des rencontres inoubliables et il y avait même des étrangers qui venaient du monde entier: québec, angleterre, république tchèque, slovenie, belgique, allemagne,... La diversité des J2S en fait sa force !</p> <p>Concernant la vie de service c'était pas exactement comme je l'avais imaginé c'était mieux ! Au début j'étais dans l'équipe de manutention c'est-à-dire l'équipe des gros bras haha. On a posé des barrières, transporté des choses dans des camions, etc. Tout ça dans une ambiance géniale.</p> <p>Après les deux semaines restantes j'ai été en cuisine. J'ai enfin pu voir l'envers du décor de la cantine et c'était vraiment amusant ! Entre le travail très intense parfois, les fous rires, la musique, les danses on ne s'est pas ennuyés une seule fois. Évidemment il y a d'autres services comme le stock (qu'on voyait beaucoup en tant que team kouisine!), la communication, les inscriptions, les kids, etc. Bref plein de possibilités pour s'épanouir et surtout apprendre des choses. J'en ressors grandie et fière du travail que j'ai accompli.</p> <p>Je ne peux que conseiller de faire les J2S au moins une fois dans sa vie, peu importe ce à quoi on s'attend c'est forcément mieux ...</p> <p>Et encore là je n'ai parlé que d'une infime partie de toutes les choses que m'a apporté cet atelier. Ça vaut vraiment le coup de faire les J2S et je pèse mes mots. Si vous voulez rendre service tout en vous enrichissant et en étant entouré de gens plus incroyables les uns que les autres foncez !</p> <p>cet atelier a vraiment été un tournant dans ma vie et je ne regrette pas une seule seconde d'y être allée.</p>
Lecture d'actu	apprendre des choses nouvelles;l'ouverture aux autres;apprendre à travailler en groupe;rencontrer d'autres jeunes de terminale;	Il permet de créer des liens avec les autres jeunes de l'atelier et de pouvoir s'exprimer librement.
Lecture d'actu	apprendre des choses nouvelles;	Il permet de rester informé sur l'actualité, qu'elle soit nationale ou internationale. ☑

Lecture d'actu	apprendre des choses nouvelles;rencontrer d'autres jeunes de terminale;l'ouverture aux autres;autre;	Pour améliorer son esprit critique, se cultiver, et tout simplement passer un bon moment !
Les Matelots (Centre d'Hébergement d'urgence)	l'ouverture aux autres;	Mon expérience au Matelot fut très enrichissante cette année. La rencontre, les témoignages, les sourires partagés m'ont appris la bienveillance l'écoute et un gout pour l'entraide. Merci :)
Les Matelots (Centre d'Hébergement d'urgence)	l'ouverture aux autres;	L'atelier m'a énormément apporté.
Les Matelots (Centre d'Hébergement d'urgence)	l'ouverture aux autres;apprendre à travailler en groupe;rencontrer d'autres jeunes de terminale;prendre des initiatives;apprendre des choses nouvelles;autre;	aller aux Matelots est une experience extrêmement enrichissante car elle donne l'opportunité de créer des amitiés avec des gens, qui ont parfois notre age, qui ont vécu des experiences inimaginables pour la plupart d'entre nous qui avons eu le privilège d'avoir toujours vécu en France. Je parlé beaucoup à un Afghan, et il me racontait tous ce qu'il avait traversé pour venir en France. Cela m'a permis de mettre en perspective mes difficultés, et de prendre encore plus conscience de la chance que j'ai. Il y a aussi des ex-prisonnier, qui sont vraiment gentils, et qui m'on permis de réalisé qu'il ne faut jamais faire de généralisation sur les gens. PS: pour ceux qui ont peur de s'inscrire parce que c'est un refuge pour les hommes seuls, il y a toujours d'autres bénévoles adultes, donc il n'y a rien à craindre.
Musique et Handicap	l'ouverture aux autres;autre;	Au départ j'ai choisis cet atelier car j'aimais la musique et en faire avec les autres. Et à chaque fois que j'y allais c'était avec joie car les personnes sont très attachantes et on fait une musique qui est vraiment différentes de la musique que l'on connaît. Par exemple on se fait des défi de trouver le nom de l'instrument qui est jouer ou on joue au chef d'orchestre et à chaque séance on découvrait un nouvelle instrument. Cet atelier est vraiment productif et intéressant pour nous car ça nous permet de voir comment est perçu la musique chez les personnes handicapé ou ayant un handicap mental.

NDG's Band	apprendre à travailler en groupe;rencontrer d'autres jeunes de terminale;prendre des initiatives;	Ah le NDG's band, que dire ? C'est l'atelier idéal pour les passionnés de musique : on a la chance d'avoir pendant deux heures tous les vendredis matin à notre entière disposition tout le théâtre et son matériel, c'est incroyable ! C'est une véritable pause entre les cours, qui permet d'exercer une activité qui nous fait à tous super plaisir, tout en rendant service. On apprend tellement de choses, notamment à travailler en groupe, à collaborer, à faire des compromis, ce qui est un élément essentiel pour notre vie future ! Et puis bien sûr, jouer sur scène devant tout le lycée au concert de Noël, devant un public choisi pendant le festival de la création, et puis bientôt devant toute la promo pour le bal, c'est un sentiment inégalable, une adrénaline et une fierté de dingue. C'est une vraie bande de copains qu'on a pu créer cette année, en faisant en plus la connaissance d'une terminale STMG. Sachant que les généraux et le reste sont assez à part, c'était vraiment une belle rencontre. Bref, meilleur atelier de tous les temps, je recommande à fond !!
NDG's Band	apprendre à travailler en groupe;rencontrer d'autres jeunes de terminale;apprendre des choses nouvelles;	J'ai beaucoup apprécié mon atelier, il m'a permis de rencontrer de nouvelles personnes, de progresser, de vivre de nouvelles expériences, et d'apprendre à travailler en groupe. Si vous aimez la musique et avez envie d'en apprendre plus grâce aux autres cet atelier est fait pour vous ! C'est également très valorisant de pouvoir préparer des morceaux et ensuite de les jouer lors de représentations. Pour moi cet atelier est une vraie opportunité à prendre !
NDG's Band	apprendre des choses nouvelles;prendre des initiatives;apprendre à travailler en groupe;rencontrer d'autres jeunes de terminale;	Jouer en groupe est à la fois très formateur et ludique!
NDG's Band	prendre des initiatives;apprendre à travailler en groupe;	Parce que la musique c'est la vie. Cet atelier permet de faire une pose sur les études une fois par semaine.
NDG's Band	prendre des initiatives;apprendre à travailler en groupe;rencontrer d'autres jeunes de terminale;	L'atelier se déroule le vendredi de 8h à 10h donc l'organisation de la semaine est plus facile que d'autres ateliers qui se déroulent le soir. Cet atelier permet aussi d'entretenir de bonnes relations avec des élèves qui sont dans d'autres classes et c'est aussi un moment de « pause », le dernier jour de la semaine.
PROMO 2022	prendre des initiatives;	Cet atelier m'a permis de contribuer à la réalisation d'une fin d'année qui promet d'être super et m'a permis de m'investir beaucoup dans l'unité que l'on peut apporter à notre promotion
PROMO 2022	prendre des initiatives;apprendre à travailler en groupe;	C'est super et pas trop régulier :) Je recommande ! Merci aux organisateurs ☺

PROMO 2022	l'ouverture aux autres;apprendre à travailler en groupe;prendre des initiatives;	Je suis très heureuse d'avoir pu participer à l'élaboration de notre fin d'année de terminale
PROMO 2022	apprendre à travailler en groupe;l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;	J'ai aimé le fait de préparer des choses concrètes, qui sont pour nous, les élèves de Terminale. Je me suis sentie utile !
PROMO 2022	prendre des initiatives;rencontrer d'autres jeunes de terminale;l'ouverture aux autres;apprendre à travailler en groupe;	C'est une expérience formidable ! On prend part aux décisions relatives à la promo (pull de promo, événements de fin d'année) et on prend son rôle à cœur. Cela responsabilise et à la fin de l'année, on ne peut être que fier du travail accompli !
Rencontre intergénération Maison Lépine	apprendre des choses nouvelles;l'ouverture aux autres;	top on apprend des choses sur la vie , on apprend l'histoire de personnes ayant vécu beaucoup de chose qui cherche juste à partager leur expérience
Rencontre intergénération Maison St Louis	l'ouverture aux autres;	Super expérience, très enrichissante. On apprend à parler avec des personnes de tout âges et on leur apporte de la joie, et on comble leur solitude le temps d'1h
Rencontre intergénération Maison St Louis	l'ouverture aux autres;	Cela m'a enrichit d'aller voir une personne âgée toutes les semaines!
Rencontre intergénération Maison St Louis	apprendre des choses nouvelles;l'ouverture aux autres;autre;	C'est une très belle expérience qui donne VRAIMENT l'impression de rendre service. Soyez dynamique avec la personne. Cet atelier permet d'échanger sur sa vie. C'est super intéressant. J'ai pu échanger avec la personne âgée sur des sujets d'actualité car elle ne pouvait pas trop bouger donc elle écoutait beaucoup la radio.
Rencontre intergénération Maison St Louis	l'ouverture aux autres;	C'est un atelier plein de richesse et de beaucoup de tendresse. J'ai rencontré une certaine Marie-Bernadette Brochen avec qui j'ai pu développer une véritable relation d'amitié. Elle m'a confié de nombreux souvenirs et nous avons pu passer de très bons moments ensemble. Nous avons pu partager des petits morceaux de vie, elle m'a apporté beaucoup d'amour et j'ai été extrêmement heureuse de pouvoir partager une relation pareille avec une dame aussi belle humainement qu'elle. Elle reste une grande enfant et je n'oublierai pas les rires et les jeux que nous avons pu partager.
Rencontre intergénération Maison St Louis	l'ouverture aux autres;apprendre des choses nouvelles;	cela permet de donner du temps aux personnes qui ne voient personne et cela te permet de te rendre "utile"

Reporter JVersailles	rencontrer d'autres jeunes de terminale;prendre des initiatives;apprendre des choses nouvelles;l'ouverture aux autres;	C'est une super expérience, cela nous permet de découvrir des choses que l'on ne connaît pas sur le fonctionnement de la ville, de développer un esprit d'initiative mais aussi d'avoir un + sur notre dossier parcoursup !
Reporter JVersailles	apprendre des choses nouvelles;prendre des initiatives;autre;	L'atelier m'a permis de découvrir de nouveaux projets dans Versailles et apprendre le métier de communication.
Reporter JVersailles	apprendre des choses nouvelles;rencontrer d'autres jeunes de terminale;	<p>Pour l'atelier montage: Au début c'était pas l'atelier que je voulais avoir mais après les 4 jours j'étais très content. J'ai appris beaucoup de choses grâce à cet atelier. Je sais maintenant assez bien utiliser le logiciel de montage, que j'utilise toujours maintenant pour de nombreux projets perso ou pour mon autre atelier JVersailles. Je pense que ça m'a pas mal aidé pour me lancer dans le montage, quelque chose qui me faisait peur. Et puis c'est quand même très utile pour l'année prochaine (école de cinéma). En plus c'est pour une bonne cause.</p> <p>Pour JVersailles: C'était mon premier choix, et je suis très satisfait de celui-là. C'est intéressant de découvrir le journalisme/reportage/promotion/commercial. On a eu l'opportunité de faire beaucoup de projets, ce qui permet de découvrir beaucoup de facettes du métier. C'est un atelier qui permet de découvrir un métier et ça c'est intéressant. Et interviewer l'entraîneur de FC Versailles à côté de "canal+", "l'équipe", "le parisien"... c'est quand même marrant.</p>
Reporter JVersailles	apprendre des choses nouvelles;prendre des initiatives;	L'atelier JVersailles est très varié et on a fait plein de projets trop chouettes tout au long de l'année, beaucoup de reportages, d'interviews, de découvertes d'expos et même une dégustation de cookies! L'atelier se passe à la mairie toutes les semaines, on est au courant de tous les événements dans la ville et on a la possibilité de couvrir divers sujets et d'apprendre à mieux faire des montages vidéos, des articles et des interviews. C'est vraiment super!
Sciences de l'univers	apprendre des choses nouvelles;apprendre à travailler en groupe;rencontrer d'autres jeunes de terminale;	C'est un atelier superbe où l'on découvre de nombreuses choses sur l'univers et notre place dans celui-ci
Sciences de l'univers	apprendre des choses nouvelles;	Animateur très impliqué et passionné, bonne ambiance, atelier intéressant
Sciences de l'univers	apprendre des choses nouvelles;rencontrer d'autres jeunes de terminale;	J'ai trouvé que l'animateur était parfait pour cet atelier, passionné et très gentil. J'ai bien aimé les sorties que nous avons faites. C'est une expérience hors du commun !
Sciences de l'univers	apprendre des choses nouvelles;l'ouverture aux autres;	L'atelier Sciences de l'Univers est un bon moyen de découvrir et d'approfondir ses connaissances de l'univers sans nécessiter un bagage scientifique, le tout avec une superbe ambiance et un animateur ultra investi.

Sciences de l'univers	apprendre des choses nouvelles;	L'atelier est vraiment passionnant quand on aime l'espace et qu'on veut s'ouvrir à la science et l'infiniment grand.
Sciences de l'univers	apprendre des choses nouvelles;rencontrer d'autres jeunes de terminale;prendre des initiatives;	Car il est vraiment pour tous les niveaux et on apprend beaucoup de choses m.
Sciences de l'univers	apprendre des choses nouvelles;	Atelier très complet bien encadré et offrant des expériences peu accessibles en temps normal surtout avec l'utilisation de matériel scientifique de qualité
Secourisme	apprendre des choses nouvelles;prendre des initiatives;apprendre à travailler en groupe;	Le secourisme permet d'intervenir dans des situations où une personne est en danger. Cet atelier nous permet de pouvoir les aider et ainsi les sauver. Je pense donc que c'est un atelier important pour nous mais aussi pour les autres.
Secourisme	apprendre des choses nouvelles;l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;	C'était qu'une seule journée mais ça a permis de nous apprendre les premiers geste de secours donc ça peut être très utile pr le futur
Secourisme	apprendre des choses nouvelles;prendre des initiatives;	Bon atelier et utile pour le soin des autres
Secourisme	apprendre des choses nouvelles;	L'atelier de secourisme m'as permis de réviser des gestes que j'avais appris auparavant et que j'avais oublié, ces gestes ne sont pas si compliqués et peuvent vous aider à sauver des vies.
Secourisme	prendre des initiatives;apprendre des choses nouvelles;	Cet atelier est utile pour chacun d'entre nous car il nous mets en garde et nous montre les moyens que l'ont pourrait utiliser en cas de danger ou autre dans notre vie de tous les jours.
Sénégal (Lion's Club)	l'ouverture aux autres;apprendre des choses nouvelles;	C'est une découverte d'une nouvelle culture un partage avec les gens. On se sent utile dans l'atelier en aidant les gens dans le besoin.
Sénégal (Lion's Club)	apprendre des choses nouvelles;l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;	C'est un atelier qui nous fait découvrir une autre culture et qui nous pousse à rendre service. On a un projet concret, c'est vraiment top.
Sénégal (Lion's Club)	apprendre des choses nouvelles;l'ouverture aux autres;apprendre à travailler en groupe;rencontrer d'autres jeunes de terminale;	cet atelier permet de sensibiliser à ce sujet très important, mais surtout de se rendre utile grâce à de petites actions.

Tutorat réfugiés (Dom Asile)	l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;	Cet atelier permet de voir de près le drame humanitaire causé par cette crise migratoire incontrôlée. Néanmoins la bienveillance des animateurs et la force des réfugiés nous rappellent à chacun la dimension sacrée de la vie et, qu'ensemble, nous sommes tous enfants de Dieu.
Tutorat réfugiés (Dom Asile)	l'ouverture aux autres;apprendre des choses nouvelles;	Je recommande grandement cet atelier car les accompagnateurs sont très bienveillants, tu rends service à des personnes en difficulté. Tu peux échanger avec eux et en apprendre beaucoup plus sur le monde et cela plus simplement que dans un cours d'histoire géo grâce à des témoignages réels. Il m'a personnellement touché car aider des immigrants qui souvent fuient leur pays et se sentir utile quant à leurs difficulté à s'installer apporte beaucoup humainement parlant.
Tutorat réfugiés (Dom Asile)	apprendre des choses nouvelles;l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;	Je conseille cet atelier parce qu'il m'a vrm appris bcp de choses. J'ai pu découvrir comment se déroulait l'accueil des réfugiés en France (et combien c'était compliqué!). Je vous conseille (à vous les nouveaux élèves de terminal), si vous choisissez cet atelier de ne surtout pas hésiter: allez tout de suite à la rencontre des réfugiés, prenez des initiatives, parlez leur, proposez leur des jeux et prenez vos marques dans l'association. C'est grâce à ça que vous vous sentirez à l'aise et que vous pourrez faire le max pour apporter qqchose aux réfugiés. Ce que j'ai vrm aimé le plus c'était de parler de choses toutes simples avec eux, essayer de me faire comprendre et les comprendre, en savoir un peu plus sur eux: j'aimais trop trouver des petits sujets de discussion qui puissent nous intéresser tous les deux: c'était des moments très simples, mais je pense que eux, ça leur faisait plaisir de parler comme ça, de voir que des jeunes s'intéressaient à eux. Et moi aussi ça me faisait très plaisir, j'ai rencontré des personnes tellement gentilles.
Tutorat réfugiés (Dom Asile)	l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;apprendre des choses nouvelles;	atelier très enrichissant humainement qui confronte aux aléas de la vie et à l'actualité
Tutorat réfugiés (Dom Asile)	apprendre des choses nouvelles;l'ouverture aux autres;prendre des initiatives;apprendre à travailler en groupe;	C'est un atelier très enrichissant : on découvre de nouvelles personnes, on en découvre plus sur les réfugiés et leur situation... Ça nous apporte également beaucoup à nous en termes d'ouverture d'esprit mais on a également l'impression d'être utiles. C'est jamais répétitif, on peut occuper beaucoup de postes différents et même au sein des postes les situations sont toujours différentes.

Vis ma vie de moine Abbaye de la Pierre qui Vire (garçons)	apprendre des choses nouvelles;l'ouverture aux autres;	Cela peut faire peur au début de passer une semaine avec des moines mais il ne faut pas hésiter à y aller. C'est une expérience très forte qui permet de découvrir un milieu que la plupart des gens ne connaissent que très peu mais aussi de découvrir Dieu, des nouvelles façons de prier et de le rencontrer, cela permet pour finir de se découvrir soi même grâce à des moments de réflexions seuls ou avec des moines. Les moines sont des personnes très bienveillante toujours prêtes a vous aider des que vous avez besoin d'aide. Il sont très bavards à l'inverse de ce que l'on pourrait penser et n'hésitent pas à partager leur expérience et leur savoir. Cette semaine fut pour moi une très enrichissante et je recommanderai a tout le monde de tenter cette expérience.
Vis ma vie de moine Abbaye de la Pierre qui Vire (garçons)	apprendre des choses nouvelles;l'ouverture aux autres;autre;	car il permet un ressourcement, une pause dans un monde toujours plus présécé, de la joie. c'est un lieu de ressourcement.
Vis ma vie de moine Abbaye Notre Dame de Jouarre (filles)	apprendre des choses nouvelles;l'ouverture aux autres;rencontrer d'autres jeunes de terminale;autre;	Ce séjour au monastère est une occasion de lâcher prise : on y vient les mains vides et on repart les mains pleines, de toutes les rencontres avec les soeurs, de toutes les discussions plus ou moins longues avec elles, de ce trésor qu'est le chant grégorien, de la découverte de la règle de Saint Benoît si humaine, de la lectio divina seule ou en groupe, du son des cloches avant chaque office et repas, des temps de chapitre où on découvre une communauté avec ses imperfections certes mais surtout cette communion invisible créée par la vie commune, mieux que ne pourrait le faire une discussion éternelle, mais aussi de cette perle qu'est le silence, pendant les repas sans lecture, au travail, même si les novices ont dérogé à la règle pour nous faire découvrir toutes leurs occupations : le potager en particulier qui leur est confié, quelle joie de savourer au réfectoire les cardes et les choux de Bruxelles que nous avons ramassé. Ce temps à Notre-Dame de Jouarre est une pierre précieuse que je conserve soigneusement : à la fois un temps d'approfondissement de sa foi mais aussi de questionnement, suis-je moi aussi destiné à ce genre de vie et enfin un temps de vie tout simplement : vivre intensément, chez toutes les soeurs, il y avait cette densité de vie incroyable, ces sourires malgré le déambulateur, ces éclats de rire quand la lectrice écorche un mot au repas, ces regards rieurs quand la chantre à l'office émet une fausse note : il n' y a chez les soeurs aucun ennui, simplement une manière de faire les choses et d'accomplir le quotidien qui le rend tout à coup lumineux et si léger.
Vis ma vie de moine Abbaye Notre Dame de Jouarre (filles)	l'ouverture aux autres;apprendre des choses nouvelles;autre;	expérience hyper enrichissante qui me laisse un super souvenir